

Der Blick fürs Ganze

„PaderHaus“ ist „Produkt des Monats“

■ Paderborn (NW). So neu scheint die Idee nicht. Das Prinzip ist längst bekannt, wenn es beispielsweise um den Neubau eines Hauses geht. Ein Ansprechpartner, der alle Arbeiten koordiniert, spart dem Häuslebauer viel Ärger und Mühe.

„PaderHaus“ arbeitet genau nach diesem Prinzip, hat dabei dem Kunden jedoch noch einiges mehr zu bieten. Der Partner für zeitgemäßes Bauen kümmert sich beispielsweise nicht nur um den Neubau, sondern auch um die Renovierung. Service aus einer Hand, wenn beispielsweise neue Fliesen, neue Tapeten oder ein neues Bad gewünscht werden, ist damit garantiert. Die in der Hochstiftstraße 29 ansässige Gesellschaft bürgerlichen Rechts (Gbr) hilft quasi bei allen Phasen eines Umbaus oder einer Neubaumaßnahme.

Um- oder Neubau: Helfer in allen Lagen

„Eine prima Idee“, nannte Josef Hackfort, stellvertretender Bürgermeister der Stadt Paderborn diesen Ansatz. Er betonte, dass „PaderHaus“ mit diesem Konzept völlig zu Recht die Auszeichnung „Produkt des Monats“ bekommen habe. Bei der Eröffnung der Präsentation in der Sparkassenfiliale an der Hathumarstraße wünschte Hans Laven, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Paderborn, der Kooperation aus mehr als einem Dutzend Handwerks- und Dienstleistungsbetrieben aus



Produkt des Monats: In der Sparkassenfiliale an der Hathumarstraße eröffneten (von links) stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Paderborn Michael Hahn, Hermann Beller, PaderHaus, stellvertretender Bürgermeister Josef Hackfort, Heinrich Wilhelm Kraak (PaderHaus), der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse, Hans Laven und Dietmar Ahle, PaderHaus, die Präsentation.

dem Hochstift einen guten Geschäftserfolg.

„Wir bieten sorgfältige Planung, koordinierte Arbeitsabläufe und termingenaue Fertigstellung“, so Hartmut Finke, Geschäftsführer von „PaderHaus“. Verständliche Angebote, nachprüfbar Rechnungen sowie ein Ansprechpartner, der die Bauwünsche mit allen Gewerken koordiniert seien weitere Pluspunkte. So würden Probleme vermieden und Verantwortung nicht einfach von Gewerke zu Gewerke weiter gereicht.

Das Mitdenken und Mitarbeiten für das jeweilige Vor- und Nachgewerk ist ein zentraler Bestandteil der Zusammenarbeit der bei „PaderHaus“ zusammengeschlossenen Firmen. „Mit dem Blick fürs Ganze entwickeln wir einen neuen Handwerkertyp, der Handwerker und Dienstleister zugleich ist“, so Finke. „Wir garantieren individuelle Beratung und Entwicklung kreativer Ideen, die den persönlichen Lebens-, Wohn- und Finanzsituationen unserer Kunden entspricht.“